

Consecuencias en dentición permanente de los traumatismos en dentición temporal

María José García Romero

mary_1986_5@hotmail.com

Coautor

Irene Isabel Eceizabarrena Guridi

Tutor

M^a Rosa Mourelle Martínez

Resumen: Los traumatismos producidos en la dentición temporal son un hecho de gran relevancia por sus posibles consecuencias tanto simultáneas en boca, como a posteriori, en dentición permanente y por la gran preocupación que produce en los padres.

En este trabajo se realiza un pequeño análisis de la etiología, epidemiología, diagnóstico y tratamiento; siendo nuestro principal objetivo explicar las consecuencias del traumatismo en dentición temporal sobre la dentición permanente.

Objetivos:

- Determinar las secuelas más frecuentes de un traumatismo sobre el germen del diente permanente.
- Determinar la edad a la que la incidencia de traumatismos en dentición temporal es mayor y las causas más frecuentes.

Palabras clave: Traumatismo dental. Consecuencias. Dentición permanente.

[Revisión Bibliográfica](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 23 marzo 2011.

Aceptado: 26 marzo 2011.